

Fort-de-France, le 21 février 2022

LETTRE DU MAIRE À LA POPULATION

Madame, Monsieur, Chères Foyalaises, Chers Foyalais,

Dans la continuité des actions que nous menons depuis plusieurs années, la Ville de Fort-de-France s'est engagée fin 2019 dans le Nouveau Programme de Renouvellement Urbain (NPNRU). Ce programme vise à améliorer les conditions de vie des habitants, notamment à travers l'habitat, les déplacements des usagers et le développement de l'activité économique.

Les secteurs prioritaires sélectionnés pour ce programme de renouvellement urbain sont le Centre-Ville, Sainte-Thérèse, Bon Air, Rive Droite et Volga Plage.

- En ce qui a trait au Centre-Ville, particulièrement la partie ouest, notre objectif est de le rendre plus attractif au niveau économique, touristique et résidentiel. Nos actions permettront de proposer une offre de logements diversifiée, favorisant notamment l'accession à la propriété (maisons de ville, logements intermédiaires,...).
- L'achèvement de l'écoquartier Bon Air consistera à aménager les espaces publics, à construire un équipement socioculturel, proposer de l'habitat et à reloger définitivement des propriétaires occupants sur Sainte-Thérèse.
- A Volga Plage, les interventions concernent principalement les problématiques d'assainissement des eaux usées, potables et pluviales et celles de l'accessibilité du quartier.

Ce projet sera réalisé par de multiples acteurs (GIP2 Fort-de-France 2020, CACEM, SOAME, EPFL, Agence des 50 pas géométriques, Odyssi, SAS Bon Air, forces vives du quartier...). Ces derniers sont susceptibles de prendre votre attache pour le déploiement des actions à mettre en œuvre.

Dans ce contexte sanitaire difficile, mon équipe et moi-même maintiendront la proximité avec vous au sein de votre quartier. En effet, durant la mise en œuvre de ce Projet, des séances de travail, des ateliers ou forums citoyens seront organisés.

Je voudrais aussi remercier les habitants qui, à travers les Conseil citoyens, ont partagé les problématiques rencontrées, leur vision, leur expertise du quartier et les perspectives lors de temps d'échanges. Je souhaite que votre indispensable participation perdure jusqu'à la concrétisation de ce beau projet.

Je tiens à vous exprimer ma détermination et celle de mon équipe à agir, à travers ce dispositif, pour l'amélioration de votre cadre de vie.

